
会 議 記 録 

記録者：鈴木達也 

会議名称 地域づくり懇談会（広瀬地区） 

開催日時 令和 5年 5月 26日（金）19：00～20：20 

開催場所 広瀬コミュニティセンター 

出 席 者 

参加者：１７名 

町：副町長、遠藤庁舎整備課長、古川建設課長、五十嵐子ども課長、大

八木危機管理班長、永山政策企画係長、齋藤勇也、松本由紀 

 

＜会議内容＞ 

報告・協議 

・町長あいさつ 

 

・総務課より会津坂下町防災マップについて説明後、懇談 

 

・建設課より会津坂下町空家等対策計画について説明後、懇談 

 

・説明・・・新庁舎建設計画について 

 

・懇談 

（町民） 

 町有地というのは今の総合車庫等の土地のことだと思うが、それを有効活用するというのは、

どういったことを想定しているのか。 

 

（事務局） 

 おっしゃるように総合車庫や旧営林署跡地等の町有地のこと。 

 

（副町長） 

 具体的なことは、都市計画マスタープランや振興計画等で想定していきたい。全体的なまちづ

くりを検討する中で決めていきたいと考えている。例えば、只見線沿線としての強化等を考える

のであれば、ホテル誘致等も考えていきたい。 

 

（町民） 

 そういった具体的な夢のある話のほうが町民にはわかりやすいと思う。 

 

 



（副町長） 

 ホテル誘致の話については今現在話をさせていただいており、只見線を活用した周遊ルートを

考える中で、誘致活動をしている。 

 

（町民） 

 厚生病院跡地の東側はどうするのか。 

 

（事務局） 

 東側約 10,000㎡の土地があります。会津西部地域の拠点となるようなものを誘導していきたい

と考えている。今のところ、これだというようなものは決まっていない。 

 

（町民） 

 その辺のものも夢のあるような話をしてもらった方がいい。 

 

 

 


